



Vorträge für Erwachsene



Wie Palmöl unsere Welt verändert

Spätestens seit der provokanten Aussage der französischen Umweltministerin Ségolène Royal, auf Nutella wegen des darin enthaltenen Palmöls zu verzichten, ist das „flüssige Gold“ in das gesellschaftliche Bewusstsein gerückt. Bis heute wissen viele Konsumenten nicht, welches Ausmaß an Zerstörung der Anbau dieses Rohstoffs bewirkt, der lange Zeit als nachhaltig bezeichnet wurde.

Durch den Anbau von Palmöl verlieren jeden Tag unzählige Regenwaldbewohner ihren Lebensraum, Tendenz steigend. Der Leipziger Verein *Orang-Utans in Not e.V.*, der sich seit 2007 für das Überleben der letzten freilebenden Orang-Utans auf Sumatra und Borneo starkmacht, möchte durch Vortragsreihen Menschen über die Problematik des Palmölanbaus informieren und gemeinsam über Perspektiven diskutieren.

Folgende inhaltliche Schwerpunkte bieten wir an:

Das Überleben der Orang-Utans: Informationen zur Lebensweise und Bedrohung der roten Waldmenschen, Vorstellung von Hilfsprojekten

Palmöl – Fluch oder Segen?: Informationen zur Ökologie und Verwendung der Pflanze, Entwicklung auf dem Weltmarkt, Auswirkungen auf die Umwelt, Nachhaltigkeitssiegel

Palmöl im Tank – die Lüge vom Biosprit: Palmöl als Energieträger, Energiepolitik und Landnutzungsprobleme

Die Vorträge dauern etwa 45 min und können thematisch flexibel zusammengestellt werden. Im Anschluss folgt eine Diskussionsrunde, in der Fragen gestellt und Alternativen diskutiert werden. Außerdem bieten wir einen kleinen Stand mit Informationsmaterial und Produkten unseres Shops an.

Sollten Sie Interesse haben, wenden Sie sich bitte an folgende Adresse:

Orang-Utans in Not e.V.
Ansprechpartnerin: Ingeborg Lambert
Email: umweltbildung@ouin.de
Telefon: 0341 3550-760
www.orang-utans-in-not.org

